



けやきの森

学校だより No. 3
平成29年 6月28日
新庄市立北辰小学校
校長 渡辺 正

「自ら学び しかとつながり合う 子どもの育成」をめざして授業研究会

第2回授業研究会（6/9）で、けやき学級：国語「もののなまえ」（柴田・芳賀先生）、5年：国語「本は友達」（栗田先生）を参観しました。また、第3回授業研究会（6/19）では、3年：国語「気になる記号」（佐藤淳先生）を通して、①主体的な活動を支える課題づくり、②対話的な活動を促す支援、③深い学びに対する評価の3つの視点から、教師のかかわりについて全教員で協議し、山形大学の三浦登志一教授からご指導をいただきました。

より質の高い授業を提供できるよう、研修を重ねていきます。



ポケットさんが朗読劇『赤ずきん』を披露～読み聞かせがスタート

5月30日（火）、ポケットさんとの顔合わせ会を行いました。息の合った朗読劇に、子どもたちは目を輝かせて聞き入っていました。

水曜日の8時15分から始まる読み聞かせを、子どもたちは楽しみにしています。

ポケットさんは、次の8名の皆さんです。

（栗田晴美さん、田中正子さん、大場孝代さん、佐藤義一さん、深瀬史子さん、小林 純さん、多田智子さん、西田正樹さん）

一年間、どうぞよろしくお願ひいたします



たくさんの声援を背に、自己新記録に挑戦！ 校内マラソン記録会



6月13日（火）のフリー授業参観日に、創立80周年記念の校内マラソン記録会を開催。子どもたちの挑戦する心を後押ししたのは、ご家族の皆さんの声援でした。おかげで、自己新記録がたくさん生まれました。ありがとうございました。

目標・練習・励ましの大切さを再確認しました。これからの学校生活、家庭生活に活かしていきたいです。

北辰小学校創立80周年記念式典 7月9日（日）10:00～11:30 体育館
全校児童の呼びかけと歌・スライドショー・明倫中音楽部コンサートを行います。
保護者・地域の皆様のご来場をお待ちしております。

最上地区小学生陸上競技大会、新庄市小体連陸上競技記録会で活躍

6月3日(土)に最上地区小学生陸上競技大会が、翌週の6日(火)には新庄市小体連陸上競技記録会が開催されました。6年生を始め出場した児童は、朝練習や放課後練習を計画的に行っていました。

その努力が実を結び、自己記録更新や多くの入賞を果たしました。特に、地区を代表して、女子ジャベリックボール投げで準優勝した大山千代さんは、7月17日(月)に山形県総合運動公園陸上競技場で開催される県大会に出場します。入賞は次の通りです。おめでとうございます。

☆第33回最上地区小学生陸上競技大会

○女子ジャベリックボール投げ 2位 大山千代(6年) ※県大会出場

☆新庄市小体連陸上競技記録会(6年生)

○女子400Mリレー 3位(大山千代、阿部七聖、小野初華、齋藤按那、阿部愛美)

○男子100M 3位 阿部拓真

○女子ソフトボール投げ 4位 大山千代 6位 阿部悠沙

北辰小学校フォトニュース



JA 青年部の皆さんから指導をいただき、5年生が型枠を転がす。その後、田植え作業。(5/23)



雨が強く降った朝、下級生の濡れたズックに新聞紙を詰めていました。思いやりに感心。(6/2)



きょうだい学級が協力してベゴニアの苗植え。花を育てる活動を通していのちの教育を。(6/2)



4年生が観察を続けるイバラトミヨ。この日、稚魚40匹を保全池に放流。2回目。(6/5)



「去年よりきれいに」を目標に全校児童でプール清掃。トンボのヤゴを12匹発見。(6/7)



梅ヶ崎森林組合の皆さんから指導をいただき、5年生が森林学習。下草刈りを体験。(6/23)

7月の主な学校行事

- | | |
|------------------------|---------------------|
| 3日(月) 街頭指導、いのちの日 | 21日(金) 個人面談① |
| 5日(水) 演劇鑑賞教室(下学年) | 24日(月) 安全教室、個人面談② |
| 7日(金) 演劇鑑賞教室(上学年) | 地区子ども会・懇談会 18:00 |
| 9日(日) 学校創立80周年記念式典・祝賀会 | 25日(火) 個人面談③ |
| 10日(月) 振替休業日(7/9) | 26日(水) 第1学期終業式 |
| 12日(水) 学校保健委員会 19:00 | 27日(木) 夏季休業 ~8/20まで |
| 13日(木) 6年沼田小との交流 | 夏のイバラトミヨ塾(4年) |